



Sur les traces  
du Tour de France  
199kms



**Jour « J » vendredi 14 juin pour le VCS pour la reconnaissance de la 9ème étape du Tour de France qui sera à Troyes le 7 juillet prochain. Le groupe qui fait cette reconnaissance en 2 jours est parti à 8h30 de Saint-Julien pour rejoindre le km 0 à la sortie de Belley. Temps humide mais la motivation de tous était bien présente de tous. Les 50 premiers kilomètres vraiment faciles, mais à partir de Bligny cela s'est corsé avec le premier chemin blanc, ensuite la bosse de Bergères avant de rejoindre le Val Perdu. Arrivant à Bar-sur-Aube le CC Baralbin attendait le VCS pour leur offrir le pique-nique du midi dans une salle de la Ville. Pique-nique super copieux avec de nombreux agapes fait maison. Un très grand merci à ce club, vraiment super sympa. Après le ventre bien rempli en route vers Baroville pour le 2ème chemin blanc avec au début une pente à 20% où pas mal ont mis le pied à terre à cause du pourcentage et du terrain très gras. Après direction Champignol-lez-Mondeville, Saint-Usage et Fontette, tout cela vent de face. La pluie avait été très gentille, mais à l'entrée de ce dernier village la pluie a fait son apparition et donc direction le Champagne C.Senez pour se mettre à l'abri et en même temps pour déguster une petite coupe (merci à eux) pour pouvoir faire les derniers kilomètres pour rejoindre Essoyes, lieu de notre hébergement (hôtel Les Demoiselles). Avant de rejoindre cet hôtel, un petit coucou à la mairie pour avoir fait quelques démarches pour notre arrêt dans cette commune. Un vrai plaisir cette journée, sachant que les coureurs du Tour de France passeront sur ces traces, sûrement plus vite que nous !! Quel spectacle le 7 juillet prochain sur les routes de l'Aube. Allez bonne récupération car demain, samedi 15 juin, 2ème journée avec 107km au programme et 12 chemins blancs, Bon courage aussi au groupe du VCS qui fera cette étape en une seule fois. Ce jour 17 à vélo dont 7 féminines : Anne, Marie-France, Annie, Jacqueline, Betty, Catherine et Claudie). Présence aussi de Didier Paret en voiture assistance. A noter une seule crevaison mais avant le premier chemin blanc.**